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お
雛
祭
り 

  

お
雛
さ
ん
が
家
に
あ
っ
て
も
、
子
ど
も
が
大

き
く
な
る
と
出
さ
な
く
な
っ
て
い
ま
し
た
。
そ

れ
が
孫
娘
が
で
き
、
お
ひ
な
祭
の
楽
し
み
が
復

活
し
ま
し
た
。 

 

今
年
は
初
節
句
で
、
お
雛
さ
ん
を
贈
ら
な
い

と
い
け
な
い
な
ー
と
思
っ
て
い
ま
し
た
が
、

パ
ー
ト
ナ
ー
の
ご
実
家
に
立
派
な
雛
壇
飾
り
が

あ
り
、
買
わ
な
く
て
い
い
と
い
う
こ
と
に
な

り
、
私
は
大
好
き
な
画
家
の
『神
門 

康
子
さ

ん
』
に
お
願
い
し
て
、
お
雛
さ
ん
の
ユ
ニ
ー
ク

な
絵
を
描
い
て
も
ら
い
贈
り
ま
し
た
。 

 

こ
れ
な
ら
、
子
ど
も
が
大
き
く
な
っ
て
も
、

出
し
て
き
て
飾
っ
て
く
れ
る
か
な
と
思
っ
て
い

ま
す
。
な
か
な
か
暮
ら
し
に
余
裕
が
な
い
と
、

文
化
的
な
行
事
の
こ
と
も
忘
れ
て
し
ま
い
が
ち

で
す
が
、
大
事
に
し
た
い
も
の
で
す
。 

 

地
域
を
回
っ
て
い
る
と
、
毎
年
七
段
飾
り
の

お
雛
さ
ん
を
飾
っ
て
お
ら
れ
る
お
家
が
あ
り
ま

す
。
す
ご
い
な
～
と
思
っ
て
い
ま
す
が
、
見
習

い
た
い
も
の
で
す
。
そ
し
て
、
そ
ん
な
文
化
を

感
じ
る
暮
ら
し
を
、
ど
こ
の
ご
家
庭
で
も
で
き

る
よ
う
な
社
会
に
し
た
い
と
思
い
ま
す
。  

ホームページぜひ、ご覧下さい。 http://tamamoto-narumi.jp/ 

つぶやき：今期最後の議会 

 ３月２２日で閉会すれば、あっという間に、３月３１日が

選挙告示で４月９日が投票となります。今期で引退する議員

たちが、「これで私の最後の質問を終わります」という場面

があり、他党の方であっても、議会で論戦を交わしてきた仲

間であり、感慨深いものがあります。日本共産党市会議員団

は堀信子（右京区）鈴木とよこ（山科区）議員が勇退されま

す。ほんとにご苦労様です。 

 議会報告  暮らし応援を！ 

京都市⻑は「収⽀均衡を達成」「安⼼してください」と記者

会見でも発言。3月1日の市⺠しんぶんでも「若者や子育て世

代からご高齢の方まで、誰一人取り残さない取り組みを進め

ます」と一面に書かれています。地域の集いや議会報告会

で、市⺠しんぶんを⽚⼿に報告すると、「何それ〜〜」「市

の財政が破綻するから、がまんせなあかんと思ってた」「だ

まされてたんか〜」などなど、怒りの声が次々と出されま

す。2021年度の決算は102億円の⿊字でしたし、来年度の予算

も収⽀均衡しているのならば、今目の前で困っている市⺠の

暮らしをまずは応援すべきです。せっかく、⻑く応援してき

⺠間保育園補助⾦や敬⽼乗⾞証の負担の増大をやめるべきで

す！ 

「えっ、市バス一日乗車券が廃止って

ほんまですか？！」 

 朝の宣伝で、「交通局の審議の報告をしました。市バス

一日乗⾞券を廃止すると急に発表しました」と報告してい

たら、「それってほんまですか！！困ります！」「なんと

か存続してほしい」と言われました。京都市は突然、今年

の㋅で販売は中止、利用も来年３月までと発表しました。 

 理由は「外国客の方は市バス一日乗⾞券が一番安くて

（７００円）お得なので、市バスが混雑してても地下鉄が

便利ですと言っても乗ってくれいない。だから、やめて地

下鉄に誘導するために廃止する」といいうのです。「市⺠

に喜ばれ、利用していることはどう考えているのか」と、

質疑しましたが、「混雑対策最優先」の姿勢を変えませ

ん。ぜひ、存続して！と声を上げてください！ 

右：鷹峯の集いで市民しんぶんを

片手に報告する玉本なるみ市議 

左：3月1日号の市民しんぶん 


